

Terminarán

el Mercado de Carlos III
trabajando día y noche

Junio 2/51
Sitúanse los créditos para la obra. Ofrecen rebajar el precio de los terrenos para la Plaza Cívica José Martí

En la misma forma, rápida y segura en que se terminaron los trabajos de reconstrucción de la Avenida de Infanta, o sease, trabajando noche y día, así terminamos también el edificio destinado a Mercado Público de Carlos III, dijo ayer el ministro de Obras Públicas, señor Luis Casero Guillén, ante centenares de comerciantes del Mercado de Vapor, que lo visitaron solicitando la terminación de esa obra en el más breve tiempo.

La petición la formuló a nombre de los comerciantes visitantes, el señor Emilio Rodríguez, presidente de la Federación de Expendedores de Carne de Cuba, en representación, a la vez, del presidente de la Federación de Productores, señor Raimundo Hernández Quintanilla.

Luego de oír la petición, el Ministro reafirmó sus propósitos de darle culminación al edificio de Carlos III, mucho antes de lo que los propios comerciantes esperaban, pues el propósito del Gobierno es acceder a la solicitud formulada y que para ello se vienen situando las cantidades correspondientes a la edificación.

Reconociendo las razones de índole económica y moral expuestas por el ministro de Obras Públicas, señor Luis Casero, los propietarios de terrenos dentro de la zona de la futura Plaza Cívica José Martí, mostraron su conformidad a percibir la mitad del precio señalado, por los terrenos que se necesite expropiar. Otros propietarios renunciaron a todo pago, cediendo sus terrenos gratis para el Estado.

Para dejar resuelta la cuestión, el Ministro convocó a los propietarios, concurriendo entre otros, Sara López de Montiel, Soledad Gómez Penabad, Miguel San Pedro, Juan Gómez López, Enrique Conill, Fernando Zayas, Francisco Condon Cestino, Pedro Ramos Izquierdo, Ricardo Lombard, Enrique Arango, José Félix Casellas, ingeniero Jorge Echarte y Miguel Suárez Jr., a todos los cuales hizo saber el Ministro las ventajas que en un futuro próximo se recibirían con la construcción de la Plaza Cívica y los edificios del Estado que en la misma radicarán.

Prof. Juan 2/51